



Domingo VI del Tiempo Ordinario

Entrar en el Reino

Monición ambiental

En estos Domingos la Liturgia nos está presentando distintas partes del Sermón de la Montaña: Jesús proclama las Bienaventuranzas, la misión de ser sal y luz en medio del mundo; y hoy nos muestra las exigencias de la justicia nueva del Reino, para que nuestro sí sea sí y nos dejemos reconciliar con Dios y nuestros hermanos.

(Si es la Misa de horario del sábado 11 agregar: También se celebra en todo el mundo con ocasión de la Fiesta de Nuestra Señora de Lourdes, la XXXI Jornada Mundial del Enfermo: que esta Eucaristía nos llene de asombro, ante el Poderoso que hace grandes cosas en nosotros; y de compasión por nuestros hermanos para vivir por su Espíritu una “sinodalidad que sana”¹.)

Oración de los Fieles

A cada intención respondemos: **Que venga a nosotros tu Reino, Señor.**

- Por la Iglesia, para que enseñe y viva el mandamiento nuevo del amor, plenitud de la ley. Oremos...
- Por nuestra Patria, para que siguiendo el camino de tu Hijo construyamos con los valores del Reino “una cadena más fuerte que el odio y que la muerte”². Oremos...
- Por los enfermos, para que confortados por tu Espíritu y María, Nuestra Señora de Lourdes, renueven su esperanza y confianza en Vos y puedan alabarte proclamando “el Poderoso ha hecho grandes obras por mí”³. Oremos...
- Por todos los que se desempeñan en el ministerio del alivio del dolor y son agentes de salud, para que sus palabras, sus saberes y su oración sean ecos de tu bondad que sana y salva. Oremos...

¹ Del tema de la XXXI Jornada Mundial del Enfermo, disponible en:

<https://www.vatican.va/content/francesco/es/messages/sick/documents/20230110-giornata-malato.html>

² Tomado del canto “La nueva civilización”, Himno de la Jornada Mundial de la Juventud de 1987 realizada en Buenos Aires y conocido popularmente como “Un Nuevo Sol”. Fue compuesto por Alberto Croce y Eugenio Perpetua. Disponible en:

<http://www.obispadogchu.org.ar/cancionero/03comunion/088UnnuevoSol.htm>

³ Del Magníficat, Lc 1, 49.

- Por las víctimas de los terremotos en Turquía y Siria, y de los incendios en Chile y Argentina, por todos los que realizan tareas de rescate, para que experimenten tu socorro y la fortaleza de tu misericordia. Oremos...
- Por nosotros aquí reunidos, para que nuestra “justicia sea superior a la de los escribas y fariseos” de nuestro tiempo y manifieste en nuestros ambientes cotidianos la auténtica libertad de los hijos de Dios. Oremos...